



えいなん

健康で安全な夏休みを～夏休み3分の1が過ぎました～

本日の出校日では、久しぶりに元気な子どもたちの声が学校に響きました。夏休みが3分の1ほど、過ぎました。現在まで、本校においては、大きな事故等の報告はありません。一方、新聞等でも報道されましたが、水難事故で命を奪われた小学生児童や自転車に乗っていた中学生が車にはねられた大きな交通事故など、海部管内においても痛ましい事故が起きております。

本日は、放送で事故防止について、子どもたちに話をしました。一部を抜粋したものを載せました。保護者の皆様におかれましては、今一度、健康で安全に過ごすためのきまりや、危険を回避する方法について、ご家庭でもご指導いただきますよう、よろしくお願いいたします。裏面には、愛知県警の「交通事故防止」に関わる資料の一部と消費者庁の「水難事故防止」に関わる資料を掲載しました。また、蟹江警察署より、「愛知県内で自転車を利用する皆様へ～自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例」について、保護者の皆様への周知依頼がありましたので、別紙にて、配付いたしました。ご確認くださいませよう、よろしくお願いいたします。

終業式にも話がありました。今一度、事故防止について5つ話をします。よく聞いていてください。

- 1 自転車に乗るときは、必ずヘルメットをかぶります。あごひももしっかりしめましょう。
- 2 飛び出しは絶対にしてはいけません。自転車にのっているときでも、歩いているときも同じです。
- 3 横断歩道を渡るときも、一度とまって必ず安全を確認します。
- 4 道路、用水、川など危ないところでは遊びません。
- 5 海や川、プールなどは必ず大人の人と一緒に、大人の目があるところで安全に遊びましょう。

何よりも大切なものは「命」です。命を守るために、自分が気をつけなくてはならないことをしっかり守り、「事故なし」「けがなし」「病気なし」の3つの「なし」を守って、残りの夏休みを楽しく安全に過ごしてください。



夏の日差しを浴びて、花壇の花々はすくすくと育っています。

